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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 10回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年６月５日（火） 

午前９時３０分～１１時２０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、中村委員、金子委員、萩原委員、苅込委員 

古川委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 鈴木主査、小林主事、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可   傍聴者数     人 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第  

１ 事業の計画、実施、報告 

（１）平成 19年度本町分館まつり 

（２）成人学校「菜園教室」 

（３）高齢者学級「生きがい広場」 

 

 

 

２ その他 

（１）平成１９年度の事業計画について 

（２）前回会議録の配布（第 9回企画実行委員会議） 

（３）前回会議録の配布（第 17回公運審会議） 
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司 会 古川委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

本町分館本町分館本町分館本町分館まつりまつりまつりまつりについてについてについてについて    

鈴 木 皆さん４日間にわたり大変ご苦労様でした。おかげ様で事故もなく無事に終了

できました。ご協力に感謝申し上げます。 

    参加団体の交流会は昨年より参加者が倍増し、大いに盛り上がりました。毎年、

より多くのサークルが参加されることを願っています。 

    参加団体から今年は本当に良かったとの声を耳にし、安心しております。本当

にご協力ありがとうございました。また、来年度からは全体交流会と反省会をま

つりの最終日ではなく、一週間後に同時に開催するということで交流会の場で確

認されましたのでお知らせします。 

古 川 ある団体は本町分館で活動している団体ではないのに、一緒に参加しているの

で、人数が多くなり、他の団体が迷惑している。参加はどうなのか。 

鈴 木 本町分館まつりは利用団体の集いであります。よって、たとえ同じ講師の団体

であっても、他の分館の活動団体が加わるのは好ましくないと思います。他の分

館と異なり、非常に狭いスペースの中で運営しているので、工夫、協力が必要な

ので団体に説明していきたいと思います。 

古 川 市の掲示板を利用したらどうか。 

鈴 木 市には「広報掲示板」と「市民掲示板」があります。市報掲示板はシルバー人

材センターが市民約１００箇所の掲示板に貼ってくれます。しかし、２～３ヶ月

先まで予約があり困難でした。来年度からは自由に貼れる市民掲示板に手分けし

て掲示していきたいと思いますので、その際は皆さんのご協力をお願いします。 

中 村 「まつり」をどのように知ったか、どのように思うかを把握する必要があるの

でアンケートを用意することもよいのでは。 

    数年前にアンケートを配ったところ、９０％以上が市報を見て来たとのことで

あった。その結果、何年間かアンケートをやめていた経過があります。 

鈴 木 ＰＲにつきましては、市報・月刊こうみんかん・各集会施設・各公民館・児童

館等へポスター・チラシにより行っています。 

    アンケートは考えており、来年実施したいと思っています。 

 

成人学校成人学校成人学校成人学校「「「「菜園教室菜園教室菜園教室菜園教室」」」」についてについてについてについて    

小 林 現在まで順調に計画が進んでおります。収穫も始まりまして来週以降収穫に入

ります。また、野外研修の実踏（江戸川区及び亀井戸）へ行って来ました。 

古 川 収穫されたものはどうされるのですか？ 

小 林 受講者で分けます。その収穫の記録をとります。 
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高齢者学級高齢者学級高齢者学級高齢者学級「「「「生生生生きがいきがいきがいきがい広場広場広場広場」」」」についてについてについてについて    

小 林 受講者が４０名から３６名に減りました。 

    先日、カレーを作り、自己紹介をし、交流を深めました。昨日は歌を唄い、皆

さんの上手さにびっくりしました。普段から練習をしている人が多いのではと思

います。来週の東京湾クルーズ参加者は現在１６名＋企画実行委員全員です。 

    ６月１８日予定の「小金井を歩こう」の参加者は２２名となっています。 

吉 川 歩こう会は高齢者が多い、また、リピーターがいるので来年は検討を要すると

思います。 

吉 川 高齢者の電車での移動は、かなりきびしいと思います。できるだけバスを利用

したらいいと思います。その方が参加者も多くなると思います。 

苅 込 近場とか時間も考慮したらどうですか？ 

鈴 木 そのとおりだと思いますので、来年は新たな内容を検討していきたいと思いま

すので、ご意見をお寄せください。 

古 川 みどり号は有料ですか？。 

鈴 木 有料です。利用金額を全員で割った金額を負担してもらうことになります。 

    市、委託マイクロバスは定員２９名（無料）なので２回に分けて実施しなけれ

ばならない。参加者もできれば一緒に行きたいのではと思います。 

萩 原 野外研修の参加人数がなぜ少ないのか、アンケートをとってはどうか。 

    時期・場所・時間・交通機関等参加者の意向を把握した方がよいと思います。 

鈴 木 リピーターの数に問題があるのではないかと思っています。半分ではなく、せ

めて１／３ぐらいのリピーターでよいのかなと思います。同じ場所を何回も行か

ないと思います。申込者が少なかったのは何が原因があるのかなと思っています。

来年は多くの参加申込みがあることを望んでいます。 

 

「「「「19191919 年度事業計画年度事業計画年度事業計画年度事業計画」」」」についてについてについてについて    

鈴 木 男女共同参画講座がまだ決定していません。 

    市民講座は「江戸の旅と食」「朗読」が決定、成人学校は「音楽療法」（保育付）

４回が決定しました。 

    男女共同参画講座については、内容はある程度決まっていますが、なお一層の

ご意見等いただきたいと思います。 

    パソコン講座については、実施場所を本町分館に近いところで実施するように

したいと思います。学校等担当者と再度アタックして場所の提供をお願いしてい

きたいと思います。第一中学校・東京電機大学・東京農工大等に訪問し、依頼し

ていきたいと思います。内容につきましては「入門コース」としていきたいと思

います。これは、興味を持っていただくことを重視して、底辺の拡大を図ってい

きたいと考えるからです。 
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「「「「配布配布配布配布資料資料資料資料」」」」についてについてについてについて    

鈴 木 公運審会議録等について、お気付きの点がありましたら、ご意見をお出しくだ

さい。 

吉 川 公運審会議録８ページの中で企画実行委員の報酬について述べられています

が、何十回といろいろな行事に出ていること、費用弁償もないことなど詳細を述

べていただきたい。 

    予算上は公運審委員と同じ考えだと思いますが。実際はかなりの違いがあると

思います。 

鈴 木 この中で述べられているのは、あくまでも予算の算出根拠だと思います。また、

交通費等予算上措置できていないことについては、誠に申し訳ないと思っていま

す。 

ボランティアの要素が多いと思いますが、報酬を支払っている委員ですので本 

来、措置されていなければなりませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

終 了  午前１１時２０分 

 

次回開催 ７月３日（火）午前９時３０分 学習室Ａ 

 

司 会  萩原委員 


